



Premio Nacional de Juventud para una alumna de Sociología

E. A. S.
SALAMANCA

La joven Luíze Ratniece, alumna de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca, ha obtenido uno de los Premios Nacionales de Juventud 2011, que se entregaron el lunes en el Ministerio de Sanidad, con la presencia del ministro de Interior y portavoz del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, y la ministra de Sanidad, Leire Pajín.

Ratniece obtuvo uno de estos galardones en la categoría de Igualdad, por su trabajo como voluntaria en el programa *I love being a girl*, de la Federación Internacional de Planificación.

Los Premios Nacionales de Juventud han sido instaurados por el Instituto de la Juventud con la finalidad de estimular y reconocer la trayectoria y el esfuerzo de aquellos jóvenes que por su dedicación en la elaboración y difusión de sus estudios, de su trabajo y de su implicación personal, ponen de manifiesto su compromiso en distintos ámbitos de la sociedad. ■